

En Bueu, 18 de Junio de 2020

Estimados alumnos/as:

Os felicito porque sé que la mayoría habéis respondido maravillosamente ante los retos de este curso.

Estoy orgulloso de vuestro trabajo, y, por supuesto, también de todo el apoyo de vuestra familia, a pesar de las dificultades que llegaron con este confinamiento.

Para todos vosotros mi admiración. Habéis hecho muchas tareas. Y, lo mejor es que habéis aprendido a valorar lo más importante: el esfuerzo, la responsabilidad, el cariño, la amistad, etc.

Un saludo para vuestros padres. Educar es una tarea difícil pero maravillosa. Debéis exigir a vuestros hijos en la medida de sus posibilidades y ser comprensivos ante las dificultades. Vuestro amor y amistad es el mejor regalo que les podéis dar; la fe y la esperanza en un mundo mejor, es la mejor herencia.

Un recuerdo, también, para vuestros abuelos. Son personas llenas de sabiduría. Tratadlos con cariño y respeto. Ellos han entregado su vida al servicio de sus hijos y nietos.

Sed obedientes y ayudad, en lo que podáis, a vuestros padres. Y dejaos guiar por vuestros abuelos.

Por último, un abrazo muy grande para aquellos que viven en familias donde no hay paz. Me entristece el alma y me saltan las lágrimas. Vosotros sois mis alumnos preferidos, os tengo siempre en mi corazón.

Rezo por todos, buenos y no tan buenos, porque todos sois hijos de Dios. Rezo para que pase pronto esta epidemia, para que os sintáis felices en vuestra familia, y para que seáis personas de bien.

Quiero desearos unas muy felices vacaciones y un merecido descanso, y espero veros felices el próximo curso.

Con mucho cariño. El profe Suso, que os quiere.